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Frau Tenkhof spricht den momentanen schlechten Zustand des Spielplatzes am Baumhaselring 
an. Durch den Starkregen, wurde der Sand aus dem Wald auf den Spielplatz gespült und müsste 
bereinigt werden. Herr Jäkel merkt in diesem Zusammenhang an, dass auch das Spielhaus neu-
errichtet werden sollte und dies noch nicht erfolgt ist. Herr Jäkel wird sich diesbezüglich mit der 
Verwaltung in Verbindung setzen. 
 
Herr Jäkel informiert weiterhin, dass in der Sitzung September oder Oktober die Forstverwaltung 
von ihm eingeladen wird. An dieser Stelle könnte die von Frau Tenkhof angesprochene Thematik 
„Waldweg zwischen Eiche und Bornim“ mit besprochen werden, da es sich hierbei um eventuelles 
Eigentum der Forstverwaltung handelt. 
 
Herr Koch bittet um eine ordnungsrechtliche Prüfung, in Bezug auf die Verunreinigung (Un-
rat/Grünabfälle) in Nähe der Wendeschleife der Kahlenbergstraße. 
 
Herr Jäkel bedankt sich bei Frau Steinbrecher für die gute Zusammenarbeit als Mitglied und stell-
vertretende Ortsvorsteherin, da sie ab dem 30.06.2023 ihr Mandat, aufgrund eines Wohnortwech-
sels, niederlegt. 
 
In der Sitzung am 28.09.2023 wird dann die Wahl des/der stellvertretenden Ortsvorsteher/-in 
durchgeführt. 
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